

Program Kerja / Kegiatan
Departemen Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL)
Tahun 2024

No.	Nama Program Kerja / Kegiatan	Penanggungjawab / Pelaksana	Target	Jadwal Pelaksanaan	Sumber Anggaran	Besaran Anggaran
1	Kindness to Progress 2024	TJSL IFG berkolaborasi dengan Divisi Pembelajaran dan Budaya Perusahaan IFG, peserta program terdiri dari karyawan IFG dan seluruh anak perusahaan	-Pelibatan karyawan IFG dalam kegiatan sosial dan bermasyarakat. - Peningkatan nilai-nilai AKHLAK dalam kehidupan pekerjaan para karyawan IFG.	Juli - Agustus 2024	Internal perusahaan	174.731.264
2	Rangkaian Kegiatan Dies Natalis Fakultas Hukum ("FH") Universitas Jenderal Soedirman ("Unsoed") ke-43 yang terdiri dari beberapa kegiatan: - Monitoring dan Evaluasi Program Beasiswa Program Doktor FH Unsoed - Seminar Nasional Sinergi Kejaksaan dan Kementerian BUMN Guna Optimalisasi Pengelolaan BUMN - Literasi Asuransi untuk Mahasiswa	TJSL IFG berkolaborasi dengan: - TJSL Jasa Raharja - TJSL Jamkrindo - TJSL Askrindo - TJSL Jasindo Kegiatan literasi asuransi untuk mahasiswa, TJSL IFG berkolaborasi dengan IFG Progress sebagai narasumber	-Pencapaian program TJSL pilar hukum dan tata kelola serta wujud tanggung jawab sosial dari perusahaan dalam upaya menciptakan kelembagaan yang tangguh. - Penguatan tata kelola melalui forum diskusi para ahli hukum, praktisi, akademisi, serta Kejaksaan RI dan Kementerian BUMN. - Kegiatan literasi asuransi bertujuan untuk peningkatan pengetahuan para mahasiswa terkait kesadaran finansial.	Mei 2024	Kolaborasi IFG, Jasa Raharja, Jamkrindo, Askrindo, dan Jasindo.	472.657.913
3	Program TJSL Berkelanjutan di Labuan Bajo 2024	TJSL IFG berkolaborasi dengan: - TJSL Jasa Raharja - TJSL Jamkrindo - TJSL Askrindo - TJSL Jasindo - TJSL IFG Life	-Pemberdayaan masyarakat lokal terutama para pelajar, berupa <i>coaching clinic</i> olahraga atletik lari. -Pelastarian lingkungan berupa kegiatan <i>clean-up beach</i> dan penanaman bibit pohon. - Peningkatan <i>branding</i> perusahaan IFG dan anak perusahaan.	September - Desember 2024	Kolaborasi IFG, Jasa Raharja, Jamkrindo, Askrindo, dan IFG Life.	1.000.000.000